

Tampico Alto, Ver. A 26 de Agosto de 2024.

Módulo itinerante visitó Tampico Alto



Personal de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) de la delegación Regional de Tuxpan, instaló un módulo de atención en el municipio de Tampico Alto, con la finalidad de atender las inquietudes y quejas de los usuarios de la zona.

La actividad estuvo a cargo de José Luis Hernández Galicia, delegado regional del organismo estatal en Tuxpan. Dichas visitas forman parte de las acciones de módulo itinerante que se promueven en municipios de la zona norte del estado.